



Avec ses carapaces rouges, ses bananes sur la route et ses dérapages incontrôlés, Mario Kart est certainement l'une des licences les plus jouées sur les plateformes Nintendo.

Si bien que quand la firme japonaise annonce un Mario Kart 8 sur la Wii U, c'est en général la route vers le succès. Quelle en est donc la recette ?

▣▣ Une jouabilité parfaite▣▣

Habités ou non des premiers Mario Kart sur la Gamecube puis sur la Wii, les amateurs retrouveront très vite leurs marques avec cette version 8 pour la Wii U. Et ceux qui ne connaissent pas encore la licence, aussi : Mario Kart 8 est l'un des jeux de course les plus faciles à prendre en main. Les courses sont fluides et une fois les premiers dérapages et écarts effectués, on ne pense plus qu'à une chose : finir premier, et balancer une carapace sur le vilain qui nous précède.

▣ Du fun sur les circuits▣

Les principes de jeu restent les mêmes sur Mario Kart 8 : pour gagner la course, cela passe par le pilotage, mais aussi par les divers pièges. Les autres concurrents peuvent en laisser sur la piste, et le joueur aussi. Les fameuses peaux de bananes sont donc de retour dans ce nouvel

opus, tout comme les carapaces rouges. Et pour ce nouveau titre, Nintendo a encore enrichi les circuits : quelques passages en apesanteur ou sous l'eau agrémentent la trentaine de circuits, à se refaire contre la montre ou en multi joueur. Des pièces d'or à collectionner peuvent également donner droit à des bonus de vitesse, à condition de ne pas les perdre en sortant de la piste.

Mario Kart 8 est certainement l'un des titres incontournables pour la Wii U. Depuis la sortie du jeu, Nintendo a d'ailleurs annoncé en avoir déjà vendu... plus de 2 millions d'exemplaires. •

P. Tib. □